

































Pada aspek ini menekankan bagaimana peristiwa dan aktor-aktor yang terlibat dalam peristiwa tersebut hendak dibahasakan. Kata-kata di sini bukan hanya penanda atau identitas tetapi dihubungkan dengan ideologi tertentu. Penekanan makna pesan dan berkaitan dengan kelompok-kelompok yang diuntungkan dan dirugikan melalui penggunaan bahasa tersebut.

Kedua, aspek susunan kata atau kalimat. Aspek ini berkaitan dengan bagaimana kata-kata disusun ke dalam bentuk kalimat tertentu dimengerti dan dipahami. Menurutnya, bahasa yang digunakan oleh media bukanlah sesuatu yang netral, tetapi mempunyai aspek atau nilai ideologis tertentu, permasalahan yang ditekankan adalah bagaimana realitas itu dibahasakan oleh media.

Realitas tersebut, direpresentasikan (digambarkan) dalam pemberitaan melalui bahasa yang digunakan. Bahasa sebagai representasi dari realitas tersebut dapat berubah dan berbeda sama sekali dibandingkan dengan realitas yang sesungguhnya.

Analisis wacana adalah sebuah studi tentang struktur pesan dalam komunikasi atau tela'ah mengenai aneka fungsi bahasa. Analisis wacana lahir dari kesadaran bahwa persoalan yang terdapat dalam komunikasi tidak terbatas pada penggunaan kalimat, fungsi ucapan, tetapi juga mencakup struktur pesan yang lebih kompleks, yang disebut dengan wacana.

































				masyarakat Islami dapat diwujudkan.	
5.	Rubrik Tanya Jawab Islam Sehari-hari Pada Surat Kabar Harian Bangsa ( Analisis Isi Rubrik Tanya Jawab Islam Sehari-hari Tentang Perkawinan Pada Surat Kabar Harian Bangsa Bulan April-Mei 2004 ). Telah menyelesaikan skripsinya tahun 2004.	Nur Rohmawati Mahasiswa Fakultas Dakwah	Penelitian Kualitatif dengan menggunakan Analisis Isi	Kategori penyajian rubrik Tanya Jawab Islam Sehari- hari Pada Surat Kabar Harian Bangsa pada bulan April-Mei 2004, ditinjau dari jenis permasalahanny aakan diperoleh bahwa rubrik Tanya Jawab Islam Sehari-hari tentang Munakahat(huk um perkawinan) sebanyak 39 % dibandingkan dengan masalah	Nur Rohmawati. Rubrik Tanya Jawab Islam Sehari-hari Pada Surat Kabar Harian Bangsa ( Analisis Isi Rubrik Tanya Jawab Islam Sehari-hari Tentang Perkawinan Pada Surat Kabar Harian Bangsa Bulan April-Mei 2004). Penelitian Kualitatif dengan menggunakan Analisis Isi. Sedangkan Ahmad Maghrobi.







				<p>melakukan perubahan, seperti langkah awal perbaikan pendidikan. Dari segi sintaksis adalah menerangkan keinginan untuk memajukan Indonesia, seperti mengoptimalkan pengelolaan aset wakaf ke arah produktif.</p> <p>Dari segi stilistik adalah menunjukkan sikap dan ideologi, seperti pentingnya mendalami ilmu kealaman. Dari segi retorik adalah lebih menonjolkan kualitas dalam membentuk karakteristik seseorang,</p>	
--	--	--	--	--	--



				<p>261 Oktober- Desember tahun 2009 berisi tentang materi dakwah mengenai perbaikan akhlaq dan melakukan perubahan dari memimpin diri sendiri kemudian keluarga hingga menjadi haji yang mabrur, mengajak jadikan sabar dan shalat sebagai penolongmu, dan mengingatkan waktu, maka kita layak bertanya sejauh mana komitmen kita terhadap waktu? Dan Struktur Mikro yang ada</p>	
--	--	--	--	---	--

				<p>dalam Majalah Al Falah rubrik Management Qolbu edisi 259-261 Oktober-Desember tahun 2009 yakni, “Sabar adalah kegigihan kita untuk berada di jalan yang Allah sukai. Dan kebiasaan yang akan menghambat <i>efektivitas</i> dan <i>optomalisasi</i> waktu yang kita miliki, yaitu kebiasaan menunda”.</p>	
--	--	--	--	---	--